

Les réunions préparatoires de la visite du Pape François prennent fin à La Havane



La Havane, 14 mai (RHC).- Des délégations de Cuba et du Saint-Siège ont terminé à La Havane les premières réunions préparatoires de la visite que le Pape François effectuera à Cuba du 19 au 22 septembre de cette année.

La délégation cubaine était présidée par le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et elle était formée également de Caridad Diego, chef du Bureau d'Attention aux Questions Religieuses du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, entre autres.

Alberto Gasbarri, responsable de l'Organisation des Voyages du Souverain Pontife, est venu à La Havane à la tête de la délégation envoyée par le Vatican aux conversations auxquelles se sont joints des représentants de la Conférence des Évêques Catholiques de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55953-les-reunions-preparatoires-de-la-visite-du-pape-francois-prennent-fin-a-la-havane>



Radio Habana Cuba